



Foto: © Privat

DR. BENITA FERRERO-WALDNER

Ehemalige Kommissarin für Handel der Europäischen Union

Ich habe im Studienjahr 1966/67 das Jus-Studium in Salzburg im 2. Jahr der juridischen Fakultät begonnen. Wir waren damals in der früheren Schuhfabrik hinter dem Salzburger Bahnhof untergebracht, die dafür eigens adaptiert worden war. Damit waren wir ziemlich weit von der schönen Innenstadt und dem studentischen Geschehen entfernt, was wir immer sehr bedauert haben.

Wenn ich heute sehe, welche wunderbaren Räume die Universität bezogen hat, würde ich liebend gerne Vorlesungen in diesen herrlichen Sälen hören.

Jedenfalls hatten wir sehr konzentrierten Unterricht und waren im 1. Semester 100 junge Studenten und 10 Studentinnen. Wir hatten das Glück, von sehr guten Professoren zu lernen, wie z.B. von Prof. Réné Marcic oder Prof. Mayer-Maly etc.

Ich habe deshalb eine sehr gute Erinnerung an meine Studienzeit und wünsche der PLUS das Allerbeste zum Jubiläum, für die weitere Zukunft und freue mich, im Kuratorium der Universität mitarbeiten zu dürfen.